

VOLVO S40/S50 - Régulation de température climatisation | HELLA

VOLVO

S40/S50

Années Modèle : de 2004 à 2006

Régulation de température climatisation

Sur les véhicules mentionnés ci-dessus, une corrosion du connecteur et/ou un faisceau de câbles endommagé peut conduire à une altération de la commande de climatisation.

Si la régulation de température de la climatisation donne lieu à des problèmes (la température pré-réglée n'est pas atteinte ou maintenue), il est recommandé de contrôler le câblage de la porte conducteur.

Les contacts du connecteur du faisceau de câbles de la porte peuvent être attaqués par la corrosion suite à une pénétration d'eau. De plus, le faisceau de câbles peut avoir été endommagé par un contact avec le mécanisme du lève-vitre.

Le capteur de température extérieure, dont les valeurs de mesure sont également utilisées pour la commande de la climatisation, se trouve dans le rétroviseur extérieur gauche. Le câblage menant au capteur fait partie du faisceau de câbles de la porte. Si des dérèglements surviennent dans cette zone, cela peut également avoir des conséquences sur la commande de la climatisation.

Nous vous invitons à bien tenir compte de cette Info Véhicule en cas de problèmes relatifs à la régulation de température de la climatisation.

Examinez notamment le câblage / la connexion enfichable dans la zone allant du montant A à la porte conducteur et également derrière la garniture de porte.